

L'équipe cubaine de tir à l'arc a raté son essai pour se placer parmi les 16 premiers du monde



L'équipe cubaine de tir à l'arc a raté son essai pour se placer parmi les 16 premières du monde lors du mondial qui s'est déroulé dans la capitale mexicaine.

Avec un total de 1883 points, les Cubains se sont situés 25ème parmi les 31 nations présentes lors de la compétition en arc recurve dans une installation assaillie par les rafales de vent et des températures fraîches.

Ils n'ont pas pu améliorer leur 24è position en 1999, la dernière fois qu'ils avaient participé comme collectif à ce niveau.

Le Hollandais Sjef Van den Berg a remporté la classification individuelle devant le Coréen du Sud IM Dong Hyun et l'Italien Mauro Nespoli. Par équipes la Corée du Sud l'emporte devant le Japon et la Hollande.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/144619-lequipe-cubaine-de-tir-a-larc-a-rate-son-essai-pour-se-placer-parmi-les-16-premiers-du-monde>



Radio Habana Cuba